

18. Wir sind Kirche-PilgerRadTour „Auf den Spuren der Hl. Hildegard von Bingen im Nahetal“ 19.-27. August 2022

Pressemitteilung München, Bad Kreuznach, 6. August 2022

Mit der Bitte um Vorankündigung und Berichterstattung

Die 18. Ökumenische PilgerRadTour der KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* findet vom 19. bis 27.August 2022 in Rheinland-Pfalz auf den Spuren der Hl. Hildegard von Bingen im Nahetal statt. Vom festen Standquartier im Parkhotel Kurhaus in Bad Kreuznach starten die ca. 20 Pilger:innen täglich um 9:00 Uhr und unternehmen jeweils wechselnde Rundfahrten. Die Streckenabschnitte sind so geplant, dass für den geistigen Austausch und die Besonderheiten der Landschaft und der Orte genug Zeit bleibt. Ein Begleitfahrzeug sorgt streckenweise für die Betreuung bei möglichen Schwierigkeiten. **Die Gruppe würde sich sehr freuen, wenn interessierte Radlerinnen und Radler sie auf einer der Tagesetappen begleiten würden.** Die Teilnahme an der gesamten Tour ist aber nicht mehr möglich.

Die diesjährige Organisatorin Dietgard Heine aus Bad Kreuznach erklärt: "Wir sind eine ökumenische Gruppe, mit unterschiedlichen Lebenswegen, aber auch vielen gemeinsamen Hoffnungen und Erwartungen. In dieser bewegungsreichen Woche wollen wir uns singend, betend und diskutierend gegenseitig Impulse geben für unseren Glauben, unser Leben und unser kirchliches Engagement. In jedem Jahr variiert die Gruppenzusammensetzung etwas. Einige sind schon oft dabei gewesen, aber es kommen auch immer wieder neue Leute dazu."

Die *Wir sind Kirche* PilgerRadTouren gibt es seit 2009. Sie begannen mit der Idee, den Geist des ökumenischen Kirchentages von 2003 in Berlin zum 2. ÖKT in München 2010 zu bringen. Seitdem findet jährlich eine einwöchige Tour im Spätsommer statt. Mehr: wir-sind-kirche.de/?id=613

Das Programm 2022:

19. August 2022: Ankunft im Parkhotel Kurhaus in Bad Kreuznach

20. August: Zuerst erkunden wir die nähere Umgebung in Bad Kreuznach mit ihrer neuen Altstadt und dem Salinental (das größte open-air-Inhalatorium Deutschlands).

Am 21. August geht's nach Bad Münster-Ebernburg mit dem Steinskulpturen Museum und der geschichtsträchtigen Ebernburg. (ca. 20 km).

Am 22. August steht die Eremitage in Bretzenheim, sowie der Rochusberg in Bingen mit der Hildegardkirche in Bingerbrück auf dem Programm (ca. 40 km, bzw. 55 km für die Rückradler).

Der 23. August führt uns zur eindrucksvollen Klosterkirche Sponheim und der Burg Sponheim (35 km).

Am 24. August geht's die Nahe aufwärts zum Disibodenberg, wo Hildegard 40 Jahre ihres Lebens in der Frauenklause des Benediktinerklosters verbracht hat und ihre Visionen aufschreiben liess. Ein Besuch im Naturmuseum „Nahe der Natur“ rundet das Erlebnis dieses Kraftortes ab (ca. 55 km).

Am 25. August bringt uns die Bahn nach Kirn. Ein Aufstieg zur Stiftskirche Johannisberg und dem Skywalk belohnt uns mit herrlichem Rundblick (ca. 30 km, bzw. 50 km für die Rückradler).

Am 26. August, dem 7. und letzten Tag, fahren wir nach Bingen zu dem „Museum am Strom“, dann mit der Fähre über den Rhein nach Rüdesheim und hoch zum Kloster Eibingen. Dort ist eine Teilnahme an einer Gebetszeit der Benediktinerinnen und ein Gespräch mit Schwestern Philippa Rath vorgesehen - eine wortgewaltige, würdige Nachfolgerin der Hl. Hildegard!

27. August: Abreise

Ansprechpartnerin:

Dietgard Heine

(*Wir sind Kirche*-Bundesteammitglied 2005 bis 2009 und langjährige *Wir sind Kirche*-Diozesankontakt im Bistum Mainz)

Winzenheimer Str. 9, 55545 Bad Kreuznach

E-Mail: di-di-heine@gmx.de

Tel.: 0157-72664990

Zuletzt geändert am 09.08.2022